
様々な体験ができた東京遠足
髙安 芽衣

午前中の『キッザニア東京』では，メガネショッ
プ，ソフトクリームショップ，ハンバーガーショッ
プなどを体験しました。実際に作ってみて，色々な
仕組みがよくわかりました。

また，私は国会議事堂をテレビでしか見たことが
なかったので実際に見られてすごくうれしかったで
す。テレビに映っているより，目の前で見た方がす
ごく大きかったし，「こんな部屋があったんだ。」
と思いました。そして，国会を出て歩いて行くと，
各都道府県の県の花がありました。私たち茨城県の
梅もありました。すごく気持ちがわくわくしまし
た。そして最後に，国会議事堂をバックに写真を撮
りました。

すごく楽しかったし，勉強にもなりました。
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◆ ９月１６日（火）に「なかよし集会」が実施されました。この集会は，いじめのない
学校にするために，一人一人が自分にできること，これから実践すべきことを考える目
的で,中央委員が企画・運営しているものです。

「いじめられたらどんな気持ち？」「いじめられている友だちを見たらどうする？」
各学級で様々な話し合いがされました。この話し合いを通して，いじめは決して他人
事ではないこと，一人一人の小さな行動が大きな「いじめ撲滅」につながることを感じ
ることができました。さらに，各学級で考えた標語を集会で発表し，みんなで川根小を
さらによい学校にすることを約束しました。

思いやりがいっぱいで，誰もが笑顔で生活できる学校… これからも，学校全体で子
供たちの心を育てていきたいと思います。

中央委員の小松崎さん，町田さんか

ら，縦割りあいさつ運動，３９（サン

キュ－）カードの提案がありました。

各学級の標語発表 “スマイル アゲイン”の大合唱

◆ ９月２６日（金）６年生の遠足が実施されました。午前中は『キッザニア東京』で職業
体験，午後は国会議事堂見学と，楽しいだけでなく自分の将来につながる大切な学習がで
きた１日でした。



◆ 先日はスクールバスに関する調査にご協力いただきありがとうございました。皆様から
のご意見を参考に，現在，茨城町でルートを作成中です。分かり次第，またお知らせしま
す。また，他小学校，中学校との兼ね合いでバス停は学校から３㎞以上に設置，バス代は
１か月3,000円に変更はないという回答でした。

◆ ９月２４日（水）に第２回川根小学校閉校記念事業実行委員会が開催されました。３月
１日の閉校記念式典，閉校記念誌について熱心に審議していただきました。

その中で，ぜひ記念誌に分校時代の写真を載せていただきたいという要望がありまし
た。現在，準備を進めているところですが，ご家庭に野曽分校，もしくは下土師分校の
写真が保管されていましたら，貸していただけますと幸いです。

よろしくお願いします。

◆ ９月２６日（金），ブライトリーダー平澤さ
ん，市毛さん，学習ボランティアの下飯沼高年
者クラブの皆さんのご指導の下，なかよし田ん
ぼの稲刈りが行われました。稲の刈り方，束ね
方をていねいに教えていただき，改めて『食』
することの大切さを感じた一日でした。

閉校に伴い，なかよし田んぼでの米の収穫は
今年で最後になります。田植え，稲刈り，日頃
の田んぼの管理と，地域の方々には大変お世話
になりました。収穫した米は，Welcomeかわね
でおいしい餅や赤飯になります。地域の皆さん
と食べられることを楽しみにしています。
最後までどうぞよろしくお願いいたします。

◆ 今年度４月に実施されました「全国学力学習状況調査」の結果が発表され，川根小学校
については，以下のようなことが分かりました。

○ 「Ａ問題」（基礎的内容の知識理解をみる）は，算数，国語とも全国平均を上回
り，基礎力が付いてきている。

○ 「Ｂ問題」（知識の活用力をみる）は，算数，国語とも全国平均を若干下回り，思
考力・表現力を高める必要がある。

学校ではこの結果を受け，どのような授業や支援が必要か，全職員で検討しました。
１０月からは，以下のようなことにさらに力を入れていきたいと思います。
・授業の中で，自分の意見を述べたり書いたりする場面の充実を図ります。
・本だけでなく，新聞や様々な読み物に触れる場面を多く設定し，語彙力を高めま
す。

・授業だけでなく，学校行事等を含めた教育活動全体で，児童の主体的な活動を推進
し，「考える力」を高めます。

思考力や表現力を高めるためには，学校だけでなく家庭との連携が必要です。ご家庭で
もお子様と一緒に読書をしたり，日記を書いたりしていただければと思います。

ちょっとひと言…
アンケート結果で気になった項目がありました。川根小学校の児童は，基本的生活習慣

がしっかり確立されており，家庭学習もやります。でも，ゲームの時間が全国平均よりと
ても多いです。（３０％以上の児童が１日２時間以上ゲームをやっています。）
なかなか自分ではコントロールできないという児童が多いということがわかります。

ぜひ，お家の方の声かけをお願いします。


